

Fördergemeinschaft Marie-Curie-Gymnasium e.V.

Sehr geehrte Mitglieder und Freunde der Fördergemeinschaft, der Vorstand möchte sich auf diesem Wege ganz herzlich für Ihre Unterstützung der Vereinstätigkeit im zu Ende gehenden Jahr 2018 bedanken. Durch Ihre Beiträge und Spenden sowie Ihre aktive Mitarbeit konnten wir viele kleine und große Projekte sowie Arbeitsgemeinschaften fördern.

Zu unserer Freude entschieden sich zahlreiche Eltern der Klassenstufe 5 für eine Mitgliedschaft im Förderverein. Weiterhin konnten viele notwendige Maßnahmen und Neuanschaffungen der Schule mit Hilfe der Fördergemeinschaft geleistet werden. Neben der Teil- bzw. Vollfinanzierung von UNESCO-Projekttag, Projektwoche, Jahrbuch und künstlerischer Gestaltung der Abitursprüche soll an dieser Stelle besonders die Koordination der Bibliothek und des Ganztagsangebotes erwähnt werden. Insgesamt werden im Augenblick 33 freizeitpädagogische Angebote zur Förderung von Begabungen und Interessen umgesetzt. Der Förderverein hat die Trägerschaft übernommen, organisiert in Zusammenarbeit mit der Schulleitung das Ganztagsangebot und verwaltet die Finanzen.

Eine ausführliche Vorstellung der Aktivitäten erfolgt auf der Jahreshauptversammlung Mitte des nächsten Jahres.

Damit unsere Arbeit auch im kommenden Jahr erfolgreich fortgesetzt werden kann, möchten wir Sie ermuntern, noch stärker Einfluss auf die Arbeit des Vorstandes zu nehmen. Eine gute Gelegenheit bietet die anstehende Vorstandswahl im kommenden Jahr. Sollten Sie Interesse an einer Mitarbeit im Vorstand haben, nehmen Sie bitte langfristig Kontakt mit uns auf. Wir stehen Ihnen für alle Fragen zur Verfügung, eine Teilnahme an den aktuellen Vorstandssitzungen ist auf Wunsch ebenfalls möglich.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest und für das kommende Jahr alles Gute.



F. Rotte

Vorstandsvorsitzender